



Product information "SAJ eManager promate Modul"

SAJ eManager promate Modul

Das SAJ eManager Modul dient zur Ergänzung des SAJ eManagers. Es ergänzt den eManager mit zusätzlichen Funktionen:

- Ripple Control Receiver (RCR) Verbindung in Deutschland
- 4G Kommunikation
- Demand Response Mode (DRM) Verbindung für Verbindungen in Australien und Neuseeland.

Funktionen des SAJ eManagers (separat erhältlich):

Optimieren Sie Ihre Energieverbräuche mit dem **SAJ eManager**! Dieses fortschrittliche Gerät ist speziell dafür entwickelt, die Leistung Ihrer Solaranlage intelligent zu überwachen und zu steuern. Mit der benutzerfreundlichen Software haben Sie jederzeit Zugriff auf Echtzeitdaten und können Ihre Energieerzeugung und -verbrauch effizient managen.

Features:

- **Echtzeitüberwachung:** Sehen Sie auf einen Blick, wie viel Energie Ihre Solaranlage produziert und verbraucht.
- **Smartes Management:** Optimieren Sie den Eigenverbrauch und reduzieren Sie Ihre Stromkosten durch eine intelligente Steuerung.
- **Zukunftssicher:** Der SAJ eManager ist mit den neuesten Technologien kompatibel und bereit für die Integration von Smart Home und weiteren Energiemanagementlösungen.
- **Einfache Bedienung:** Dank der intuitiven Benutzeroberfläche und der mobilen App haben Sie immer alles im Griff – egal, wo Sie sich befinden.

Vorteile:

- **Kostenersparnis:** Profitieren Sie von einer besseren Auslastung Ihrer Solaranlage und senken Sie Ihre Energiekosten langfristig.
- **Nachhaltigkeit:** Tragen Sie aktiv zum Umweltschutz bei, indem Sie Ihre selbst erzeugte Solarenergie effizient nutzen.
- **Komfort und Kontrolle:** Durch den Zugriff auf alle relevanten Daten auf Ihrem Smartphone oder PC können Sie jederzeit Anpassungen vornehmen.

Gewicht:	0,05
Abmessungen in mm (L x B x H):	105 x 50 x 26,5



Product information "SAJ eManager promate Modul"

SAJ eManager promate Module

The SAJ eManager promate module complements the SAJ eManager. It adds additional features to the eManager:

- Ripple Control Receiver (RCR) connection in Germany
- 4G communication
- Demand Response Mode (DRM) connection for connections in Australia and New Zealand.

SAJ eManager features (sold separately):

Optimize your energy consumption with the **SAJ eManager** ! This advanced device is specifically designed to intelligently monitor and control the performance of your solar system. With its user-friendly software, you have access to real-time data at any time and can efficiently manage your energy production and consumption.

Features:

- **Real-time monitoring** : See at a glance how much energy your solar system is producing and consuming.
- **Smart management** : Optimize your own consumption and reduce your electricity costs through intelligent control.
- **Future-proof** : The SAJ eManager is compatible with the latest technologies and ready for the integration of smart home and other energy management solutions.
- **Easy to use** : Thanks to the intuitive user interface and the mobile app, you always have everything under control – no matter where you are.

Advantages:

- **Cost savings** : Benefit from better utilization of your solar system and reduce your energy costs in the long term.
- **Sustainability** : Actively contribute to environmental protection by efficiently using your self-generated solar energy.
- **Convenience and control** : With access to all relevant data on your smartphone or PC, you can make adjustments at any time.

Weight:	0.05
Dimensions in mm (L x W x H):	105 x 50 x 26.5